

BIENVENUE AU PRÉSCOLAIRE

Chers parents, chers élèves,

Dans quelques semaines, un grand moment se présentera à vous : celui de l'entrée au préscolaire dans une grande école !

Si vous n'avez pas été en mesure de venir nous rencontrer le 9 mai dernier à l'occasion de notre « Bienvenue à la maternelle », nous vous invitons à regarder un montage vidéo que nous avons préparé, il y a deux ans, pour vous donner un aperçu de votre future école. Quelques intervenants ont changé, mais cela vous donnera une bonne idée de notre école.

Un petit souci technique fait en sorte d'avoir un manque de synchronisation entre le son et l'image à certains moments. Nous avons tenté d'y remédier, mais, sans succès. Nous nous en excusons.

Dans les semaines à venir, vous recevrez la documentation de l'école en lien avec la rentrée scolaire. Celle-ci sera progressive et se déroulera sur trois (3) jours, les 27, 28 et 29 août 2025.

Il vous faut donc prévoir que votre enfant ne sera présent à l'école que quelques heures quotidiennement. Si vous l'avez inscrit au service de garde, il pourra rester avec nous pour la journée. Dans le cas contraire, vous devrez venir le chercher et poursuivre votre journée en sa compagnie. Nous préférons vous en avertir.

Nous vous informons également qu'une rencontre avec les titulaires du préscolaire est prévue pour le **3 septembre en soirée**.

Voici le lien pour regarder le montage vidéo avec votre enfant:

<https://www.youtube.com/watch?v=SKRTSji9A98>

En attendant de vous croiser à la rentrée scolaire, nous vous souhaitons un bel été.

En toute collaboration,

L'équipe de l'école Baril